

# Bartimäus

Jesus wandert mit seinen Jüngern durch das Land. Er kommt in die Stadt Jericho.

Viele Menschen stehen am Straßenrand.

Auf der Erde sitzt Bartimäus. Bartimäus ist blind.

Er kann nicht arbeiten. Er muss betteln.

Bartimäus hört:

Es kommt eine große Menschenmenge vorbei. Er fragt die Leute: „Was ist da los?“

Sie sagen: „Jesus von Nazareth kommt.“ Da ruft

Bartimäus ganz laut: „Jesus, hilf mir!“

Die Leute am Straßenrand sagen: „Schrei nicht! Du störst Jesus. Sei still!“

Aber Bartimäus ruft noch viel lauter: „Jesus, hilf mir! Jesus, hilf mir!“

Jesus bleibt stehen. Jesus sagt: „Ruft ihn her!“

Sie gehen zu Bartimäus. Sie sagen zu ihm: „Steh auf, Jesus ruft dich!“ Bartimäus wirft seinen Mantel zur Erde. Er läuft zu Jesus.

Jesus fragt Bartimäus: „Was willst du?“ Bartimäus sagt: „Herr, ich will sehen können!“

„Du vertraust mir. Darum wirst du sehen.“

Und auf einmal kann Bartimäus sehen.

